

Danksagung

Mein Dank gilt meiner Partnerin Hilde für ihre große Geduld in endlosen Gesprächen über dieses Thema, für ihre Unterstützung bei der Entstehung dieses Buches und für das Korrekturlesen.

Auch danken möchte ich Christa Habersetzer, Agnes Maria Forsthöfer und Katrin Bihlmayer, die ebenfalls das Manuskript auf Fehler und dergleichen durchsahen.

Danke auch an alle meine Lehrer auf meinem spirituellen Weg: Barbara Simonsohn, bei der ich die Lehrerausbildung für das Authentische Reiki erworben habe, und Willy Fraevel, der mich als zweiter Lehrer während der Lehrerausbildung durch wunderbare Gespräche inspiriert hat.

Ich möchte mich an dieser Stelle auch bei all jenen bedanken, die mir E-Mails zu diesem Thema gesandt haben. Durch sie gewann ich viele neue Erkenntnisse und konnte das Mysterium der Dualseelen-Verbindung noch tiefergehend begreifen. Danke für euer Vertrauen und eure Offenheit!

Spezieller Dank gehört meiner Dualseele. Durch die Zeit mit ihr und all die besonderen Erlebnisse, die ich mit ihr teilen konnte, war es erst möglich, dieses Buch wirklich werden zu lassen.

... Und vollendet
ist mein Wirken, wenn dein Wesen,
erdgenesen
mit dem meinen
sich zu einem glockenreinen
Einklang bindet.
Denn da oben,
einverwoben
den Akkorden ew'gen Seins,
sind wir Eins.
Nur mit dir kann ich durchschreiten
Aller Zeiten
Letzte Pforte.
Dieses ist's, was ohne Worte
sich im Licht mir offenbarte.
Komm, ich warte!

Ephides